

令和 2 年 9月1日 No.6 国立市立国立第八小学校 〒186-0004 国立市中 1-3-1 ℡042-576-8791 Fax 8792

コロナに打ち克つ心

校長 内田 辰彦

先般、保護者や地域の皆様へという文部科学大臣のメッセージを配布いたしました。その中には、 新型コロナウイルス感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷等を許さないことと、学校における感染 症対策と教育活動の両立に対するご理解ご協力について示されていました。

新型コロナウイルス感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷等を許さないことについては、誰もが感染する可能性があるため、感染したことを責めるのではなく、衛生管理を徹底して更なる感染を防ぐこと、非難や悪口をやめ、周りでそのようなことがあれば止めようと声をあげてもらいたいという内容でした。

八小では全学級で、臨時休業が明けたばかりの6月に、感染症に関する偏見や差別意識の解消を図るための「止めよう差別の感染 広めよう感謝の心」という資料を活用した授業を行いました。 『新型コロナウイルスに感染してしまった。お医者さんたちが一生懸命治してくれた。元気になって家

族も喜んだ。ところが、「コロナがうつる」と友達からいじめられた。』という事例から、子供たちは、なぜこのようなことが起きるのか、自分たちはどうすればよいかについて考えました。そして、コロナウイルスとたたかっている人たちに「温かい心、温かい言葉を届けよう」という取組を行い、メッセージを作成しました。

作成したメッセージは、地域の医療機関である立川病院や国立市の清掃業務を担っている高杉商事株式会社国立営業所等に届けました。先日、立川病院からお礼のメッセージが届きましたのでその一部を紹介します。『国立市立国立第八小学校のみなさんへ こんにちは、はじめまして。私は立川病院の感染対策室で働いている看護師です。この間は、たくさんのお手紙をありがとうございました。みなさんのお手紙やすてきな絵を見ていたら、元気パワーがいっぱい出てきました。まだまだ、新型コロナウイルスとのたたかいは続きますが、み

TACHIKAWA HOSPITAL

TACHIKAWA HOSPITAL

ZAにちは、はじめまして。

私は立川病院の感染対策室で働いている看護師です。
この間は、たくさんのお手紙をありがとうございました。
みなさんからのお手紙やすてきな絵を見ていたら、元気パワーがいっぱい出てきました。
まだまだ、新型コロナウイルスとのたたかいは続きますが、
みなさんからの応援の言葉を患い出してがんばります。

なさんからの応援の言葉を思い出して頑張ります。』また、高杉商事株式会社国立営業所からは、 電話でお礼の言葉をいただきました。

新型コロナウイルスは私たちを今までにない不安な気持ちにさせます。不安な気持ちは差別や偏見を生みます。そして、差別や偏見を恐れて病気を隠し、それが更なる感染を生み出します。そうならないために、このような子供たちの取組や、差別や偏見を許さない家庭・地域・学校での取組を連携させコロナに打ち克っていきたいと考えています。

新型コロナウイルス感染が判明した際の対応

- ・児童が在校中に判明した場合、授業は終了します。
- · 一斉メールで保護者の方に感染に関する内容のお知らせをします。
- ・ 別に、メールのアンケート機能を活用して下校方法を確認します。
- ・ 回答に応じて児童を下校させます。
- ・ 児童が下校後に判明した場合、一斉メールでお知らせします。
- ・ 原則として3日間の臨時休業とします。
- ・ 休業期間は、Gsuiteによるリモートでの学習を行います。
- ・ 保健所の指導により、校内の消毒等を行います。
- ※ご家族の方がPCR検査を受ける場合についても学校にお知らせください。

【エバリーによる音楽鑑賞教室(1・2・3年・さくら学級)】

8月24日に八小の多目的室にて、"Everly(エバリー)"による特別音楽鑑賞教室(ミニコンサート)が実施されました。エバリーは、全国でコンサートをしながら、テレビに取り上げられたりCMの音楽も制作したりするなど



のプロ活動をし、年間1000時間以上の授業コンサートをされているグループです。今回はバイオリンと歌を担当する松尾賛之さんと、ピアノを担当する松尾悟郎さんの兄弟が演奏してくれました。1年生から3年生とさくら学級が聴くことができました。

『トルコ行進曲』から始まり、かっこいい『ルパン三世』、ジブリの曲『いつも何度でも』の演奏に、子供たちは目をキラキラと輝かせ、前のめりになって聴いていま

した。目をつぶって聴いた『カノン』では、 「夢の中にいるようだ。」「きれいな音でやさ

しくて、思いが伝わってきました。」と、音楽のすばらしさに気付くことがでました。

途中、代表の子がバイオリンを演奏する体験をしました。初めてバイオリンを 演奏した子供たちは、「ちょっと難しいけれど、また弾いてみたい!」と感想を伝 え、ピアノ担当の松尾さんから「上手だったよ!未来のバイオリストに拍手~!」 と言われて、喜んでいました。



その他にも、曲に合わせて「テキーラ!」「う~~~マンボ!」とみんなで声を出して、会場が一体になる瞬間も



ありました。また、演奏に合わせてジャンプやダンスをする場面もあり、とても盛り上がりました。最後の『ディズニーメドレー』では、全員でお二人に感謝の気持ちをこめながら手拍子をし、コンサートが終わりました。

アンコールは、八小の『校歌』をピアノとバイオリンで演奏してくださりました。もともと八小の校歌は素敵だと思っていましたが、エバリーのお二人が 演奏すると、より美しく素晴らしい校歌だと再確認できました。

音楽のプレゼントを受けとった子供たちが笑顔になった瞬間がたくさんありました。コロナによって我慢する毎日が続いていますが、音楽を聴いて心が動く体験をした子供たちは、また明日から笑顔で頑張ってくれると信じています。

9月の行事予定

生活目標 : 「すすんであいさつをしよう」 「約束を守って学習しよう」

1日(火) はばたき面談期間~16日

2日(水) クラブ活動② 計測(さくら・1年)

3日(木) 計測(2年)

4日(金) 計測(3年)

7日(月) 計測(4年) 校内研究①

8日(火) 指導方法工夫改善授業参観(2校時6年)

9日(水) 計測(6年) 委員会活動③

10日(木) 内科検診(1年・3年・5年)

11日(金) 4年出張授業(おも活)体育館

14日(月) 避難訓練(地震 2校時)

16日(水) クラブ活動③

17日(木) 内科検診(さくら・2年・4年・6年)

21日(月) 敬老の日

22日(火) 秋分の日

23日(水) クラブ活動④

26日(土) 土曜授業日 (学校公開はありません)

29日(火) 眼科検診(全学年)

30日(水) クラブ活動⑤

<9月の学校公開の中止について>

予定しておりました9月26日(土)の学校公開については、土曜授業日とし、保護者・地域の 方への公開は、感染症拡大防止の観点から、実施いたしません。ご理解のほど、よろしくお願い します。